



CUARTOSCUBO

**Continúa el programa “Vida Saludable”**  
De acuerdo con el Ejecutivo federal, tras la reunión entre Mario Delgado, titular de la SEP, con 27 empresas, no se afectó el programa “Vida Saludable”, el cual prohíbe la venta de alimentos y bebidas chatarra en las escuelas.

➕ Según el organismo, Villahermosa, Tabasco, sigue como la más riesgosa

EFE / REDACCIÓN  
@DDMexico

La percepción de inseguridad subió a un 61.9 por ciento en el primer trimestre de 2025, cuando se cumple medio año de la presidencia de Claudia Sheinbaum Pardo, con más de la mitad de la población con la expectativa que la violencia seguirá “igual de mal” o “empeorará”.

Esto significa que más de seis de cada 10 habitantes de 18 años o más consideraron insegura su ciudad, según la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) que publicó ayer por la mañana el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Dicho resultado, según el informe, es mayor al 61.7 por ciento de octubre a diciembre y al 58.6 por ciento de julio a septiembre, el último trimestre de la presidencia de Andrés Manuel López Obrador (AMLO), quien gobernó de diciembre de 2018 a octubre de 2024.

De esta manera, la percepción de inseguridad en México alcanzó su nivel más bajo en la historia al final de la gestión de López Obrador pese a un récord de más de 196 mil homicidios acumulados en su sexenio, un ascenso mayor al 20 por ciento ante el gobierno anterior, de Enrique Peña Nieto (2012-2018).

**INSISTEN EN REDUCCIÓN HOMICIDA**  
Los datos del Inegi se publicaron mientras el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) sostuvo nuevamente este martes en la mañana que hay una caída del 32.9 por ciento en la incidencia diaria de homicidios en el primer semestre de Sheinbaum Pardo.

Mientras en septiembre hubo un promedio de 86.9 asesinatos

**LA CIFRA ES MAYOR AL CIERRE DE AMLO**

# Sube percepción de inseguridad en primer trimestre, señala Inegi

diarios en abril hay una media preliminar de 58.3, expuso en Palacio Nacional Marcela Figueroa Francos, titular del SESNSP.

Sin embargo, la estadística del Inegi exhibió una persistente brecha de género, con el 67.5 por ciento de las mujeres con inseguridad frente al 55 por ciento de los hombres.

**CIUDADES MÁS PELIGROSAS**

La ciudad con mayor percepción de inseguridad fue otra vez Villahermosa, capital de Tabasco, estado de la frontera sur, donde el 90.6 por ciento de sus habitantes reportaron este sentimiento en medio de la disputa del crimen organizado por controlar el tráfico de drogas y personas desde Centroamérica.

Le siguen Culiacán (89.7%), Fresnillo (89.5%), Uruapan (88.7%) e Irapuato (88.4%).

En contraste, la ciudad menos insegura fue la neoleonesa San Pedro Garza García, el municipio más rico de México, donde sólo el 10.4 por ciento de la población reportó sentirse en riesgo.

Le siguieron la alcaldía Benito Juárez de la Ciudad de México (20.4%), Piedras Negras (20.5%), Puerto Vallarta (23%), Saltillo (24.5%) y Los Cabos (24.7%).

**ESPACIO PÚBLICO Y DELITOS**

Sobre espacios específicos, el 69.1 por ciento de la gente sintió inseguridad en los cajeros automáticos, el 62.8 por ciento en el transporte público, el 56.1 por ciento en las carreteras, y el 53.2 por ciento en el banco.

La ciudadanía que reportó haber atestiguado delitos cerca de su vivienda denunció consumo de alcohol en las calles (58%), robos o asaltos (49.6%), vandalismo (40.4%), venta o consumo de drogas (39.2%) y disparos (39.1%).

**DESACTIVAN CUENTAS DEL CRIMEN**

Omar García Harfuch, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), informó en la matutina que han desactivado 200 cuentas vía redes sociales usadas por el crimen organizado para reclutar a integrantes y que otras 41 están en proceso de investigación.

Sin detallar de qué plataformas son, el funcionario agradeció a las compañías por su colaboración para darlas de baja.



➔ Miles de habitantes temen a caminar en las zonas donde radican.



ESCANEA PARA IR AL SITIO WEB



**Candidaturas**  
Proceso Electoral Judicial Extraordinario

**Conóceles**

**¡Próximamente!**

A partir del 24 de abril podrás consultar información sobre las personas que aspiran a los cargos de:

- Presidencia del Tribunal Superior de Justicia.
- Magistratura del Tribunal de Disciplina Judicial.
- Magistratura del Tribunal Superior de Justicia.
- Juez o Jueza del Poder Judicial.

**en el Estado de México**

#transparenciacandidaturas  
#sistemaconóceles  
#votoinformado

IEEM MX | IEEM Oficial | IEEMOficial

Junio 2025 *Mexiquense vota, es justo*

## Suma gusano barrenador 406 brotes en el territorio

REDACCIÓN  
@DDMexico

México reporta 406 brotes en curso de gusano barrenador del ganado (Cochliomyia hominivorax) hasta el pasado 15 de abril, lo cual tiene en alerta a las autoridades, puesto que esta situación se presenta tras más de 30 años de que la plaga había sido erradicada.

Con base en el gobierno, los casos afectan al ganado en diversos estados de la República Mexicana,

incluyendo un positivo en una humana, quien es una mujer de 77 años que radica en el municipio de Acacoyagua, Chiapas.

Sobre estos hechos, la Organización Mundial de Sanidad Animal (WAHIS) recibió la notificación por parte de México. Sin embargo, hasta el 15 de abril, aún no tenía el registro humano.

Por su parte, la Secretaría de Salud (Ssa) agregó el 18 de abril de este año, que la paciente afectada se encuentra estable.